

DOMINGO 22 DE SEPTIEMBRE DE 2019

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

YA TRABAJAMOS HACIA LA ELECCIÓN DE 2021: PAN

El presidente del PAN, Marko Cortés, aseguró que el instituto político que lidera ya trabaja rumbo a la elección de 2021, y sostuvo que las puertas están abiertas para fortalecerlo con quienes comparten los mismos anhelos. (AM)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: SE VA FAUSTINO

Faustino Armendáriz Jiménez estará al frente de la Diócesis de Querétaro hasta el mes de noviembre, mientras prepara su cambio al norte del país, esto luego de ser nombrado, por el Papa Francisco, como Arzobispo de la Diócesis de Durango. (DQ, principal)

N: CUARTO INFORME

A una semana de rendir su IV Informe de Gobierno, el gobernador Francisco Domínguez afirmó que son los queretanos los mejores jugadores para calificar las obras y acciones del último año de actividades. En entrevista, el mandatario queretano dijo sentirse satisfecho, aunque reconoció que día a día hay retos. (N, principal)

AM: ANIMACIÓN DIGITAL, SECTOR EN CRECIMIENTO

Querétaro será el epicentro de la explosión de ideas creativas en torno a la industria de la animación digital durante la segunda edición del In Motion Fest, que tendrá lugar en el Querétaro Centro de Congresos, los días 3 y 4 de octubre. (AM, principal)

EUQ: REDUCE 40% LA EJECUCIÓN DE OBRA PÚBLICA

La ejecución de obra pública en el estado ha disminuido 40% debido a los bajos presupuestos del gobierno federal, informó Álvaro Ugalde, presidente de la CMIC, quien detalló que 50% de las empresas afiliadas actualmente trabajan al mínimo de su capacidad. (EUQ, principal)

PODER EJECUTIVO

COLABORA QUERÉTARO CON INFORMACIÓN PARA LA UIF; AÚN SIN FECHA PARA SU INSTALACIÓN EN LA ENTIDAD

Por Mercedes Rosales

El Estado trabaja en las peticiones de intercambio de información que hace la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la SHCP, luego de la firma del convenio entre ambos, informó Juan Martín Granados, Secretario de Gobierno. El funcionario Estatal prefirió no dar detalles del tipo de información que el Gobierno ha enviado, ni si se trata de servidores públicos o la iniciativa privada; el secretario aseguró que es información que la unidad solicita en todo el país, no es exclusivo de Querétaro. (DQ)

LOS RIESGOS DEL ALZHEIMER

La SESEQ conmemoró ayer el Día Mundial del Alzheimer, cuyo objetivo es presentar la enfermedad y difundir información al respecto, así como conocer las necesidades reales de los enfermos y brindarles terapias de

DOMINGO 22 DE SEPTIEMBRE DE 2019

estimulación para la memoria y trabajar en prevención de este padecimiento a través los factores de riesgo modificables. (AM)

JÓVENES QUERETANOS LIMPIARON QUERÉTARO POR JORNADA MUNDIAL

Cientos de jóvenes queretanos de entre 17 y 19 años se unieron a la jornada de recolección masiva de basura por el Día Mundial de la Limpieza ejercicio que se ha replicado en varias ciudades en diferentes países. Rodrigo Ruíz Ballesteros, titular de la SEJUVE, resaltó la importancia de que los jóvenes se involucren en temas medio ambientales y realicen acciones de responsabilidad conjunta para cuidar la planta, mismo que representa el futuro para quienes habitan en ella. (AM, EUQ, Q, CI)

PODER EJECUTIVO DEL ESTADO CONMEMORA EL DÍA NACIONAL DE PROTECCIÓN CIVIL

En el marco del Día Nacional de Protección Civil, Juan Martín Granados, Secretario de Gobierno, en representación del Gobernador del Estado, encabezó la ceremonia conmemorativa en honor al personal operativo que realiza tan loable labor para salvaguardar la integridad, mantener la tranquilidad y auxiliar a la sociedad en caso de emergencia.(...) Gabriel Bastarrachea, titular de la CEPC, refrendó su compromiso de brindar su conocimiento, experiencia y trabajo por servir a los demás y mantener la salvaguarda de la población, e hizo el exhorto, a demostrar que estamos unidos y representamos una sola fuerza ante cualquier efecto natural que afecte el estado. (DQ, EUQ, Q)

PODER LEGISLATIVO

GUARDIA NACIONAL DARÁ RESULTADOS HASTA 2024

Por Anaid Mendoza

Podríamos ver resultados de la Guardia Nacional hasta el cierre de la administración, ya que opere en todo el país y será entonces cuando sabremos si la estrategia de Gobierno federal dio resultados, expresó el diputado local por el PAN, Roberto Cabrera Valencia. (DQ)

MAURICIO KURI PARTICIPÓ EN LA ENTREGA DE BECAS ALIMENTARIAS DE LA UAQ

Para mejorar el rendimiento académico, el grado de deserción y la alimentación de los alumnos, el senador Mauricio Kuri, en un trabajo conjunto con la Facultad de Contaduría y Administración, de la UAQ, pusieron en marcha el Programa de Becas Alimentarias. (EUQ)

MUNICIPIOS

PIDEN RESPUESTA A FALTA DE DOCENTES EN COLÓN

Por Gonzalo Flores

El alcalde de Colón, Alejandro Ochoa, aseguró que después de solicitar la intervención de la USEBEQ, para que envíe maestro a una escuela de la comunidad de Santa Rosa de Lima, aún no ha llegado. Además, resaltó que desde hace tres semanas ha solicitado reunirse con Enrique de Echavarri, para hablar de esta problemática de falta de maestros en la demarcación sin que haya tenido respuesta hasta el momento. (AM)

QRO REALIZÓ OPERATIVO EN FRONTERA TRAS ATAQUE A FISCALÍA EN CELAYA: FERRUSCA

Las policías municipales de Querétaro, Corregidora y de la fuerza estatal realizaron un operativo fronterizo en los límites con Guanajuato tras el ataque armado contra las oficinas de la Subfiscalía General que se suscitó en Celaya

DOMINGO 22 DE SEPTIEMBRE DE 2019

cerca de las 10 de la noche del viernes 20 de septiembre, informó Juan Luis Ferrusca Ortiz, titular de la SSPMQ. (N, EUQ)

DAN EN ADOPCIÓN 60 MASCOTAS EN LA CAPITAL QUERETANA

Más de 60 solicitudes de adopción se iniciaron en el Segundo Festival de adopción y bienestar animal “AdoptaQro”, que la Secretaría de Servicios Públicos Municipales, a través de la Dirección de Protección, Cuidado y Control Animal, llevó a cabo este sábado en la UTEQ. (DQ, AM, N, EUQ)

CELIA AMADOR RINDE PRIMER INFORME

Acorde al compromiso de no realizar un gasto excesivo para rendir cuentas a la ciudadanía, la alcaldesa de Jalpan de Serra, Celia Amador, rindió su primer informe de Gobierno. Celia Amador estuvo acompañada por un importante número de personas quienes la esperaban a las afueras del edificio municipal para caminar con ella rumbo al Museo Histórico de la Sierra Gorda. (AM)

REGLAMENTO A FAVOR DE INDÍGENAS

Por Montserrat García

Susana Águila Flores, regidora que preside la Comisión de Grupos Vulnerables y Asuntos Indígenas en el Ayuntamiento de San Juan del Río, pretende impulsar una iniciativa para que en el Reglamento de Comercio Municipal catalogue a indígenas como productores y no como vendedores ambulantes. (ESSJR)

REALIZA ROBERTO SOSA RECORRIDO DE SUPERVISIÓN DE OBRAS Y ACCIONES EN CORREGIDORA

En su recorrido sabatino, el Presidente Municipal de Corregidora, Roberto Sosa Pichardo y su equipo de gabinete, acudieron a las instalaciones de la Unidad Deportiva Candiles, para la supervisión de obras, en donde se construirá una cancha de fútbol 7 y se rehabilitan la cancha de tenis y la de frontón, con el objetivo de hacer de este lugar un espacio para que más familias acudan a disfrutarlo. (EUQ)

70% DE CUMPLIMIENTO EN PROMESAS DE CAMPAÑA: TOÑO MEJÍA

Antonio Mejía Lira, alcalde de Tequisquiapan, presentó su Primer Informe de Gobierno Municipal en Sesión Solemne de Cabildo, ante los 11 miembros del H. Ayuntamiento, en el que dio a conocer las acciones emprendidas en su primer año de administración. (AM, N, ESSJR)

DELEGADO GESTIONA BECAS UNIVERSITARIAS

Francisco Iván García Galván, delegado de la comunidad de La laguna de Lourdes, en San Juan del Río, dio a conocer que actualmente gestiona becas de hasta 40% de descuento para que los jóvenes puedan terminar su bachillerato e incorporarse a diferentes carreras universitarias, con el propósito de que puedan tener un mejor crecimiento personal y oportunidades laborales. (ESSJR)

NOMBRAN A FAUSTINO ARMENDÁRIZ ARZOBISPO EN DURANGO

Tras ocho años de representar a la Diócesis de Querétaro, la mañana de este sábado Faustino Armendáriz fue notificado que el Papa Francisco decidió transferirlo a la Arquidiócesis de Durango. La noticia fue publicada en L'Osservatore Romano, que es el periódico del Vaticano. (AM, N, EUQ, ADN)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

DOMINGO 22 DE SEPTIEMBRE DE 2019

MARCHA POR LA FAMILIA GENERA ODIO, INTOLERANCIA Y MUERTE: FRENTE QUERETANO

En el marco de las marchas que realiza el Frente Nacional por la Familia en las entidades del país, el Frente Queretano por el Derecho a la No Discriminación y a Favor del Estado Laico señaló que marchar en contra de los derechos humanos y la igualdad de las personas es un atentado contra la paz. (ADN)

MARCHAN QUERETANOS A FAVOR DE LA VIDA Y LA FAMILIA

En punto de las 9:00 horas de este sábado, un numeroso contingente encabezado por el Frente Nacional por la Familia inició una marcha en defensa de las dos vidas, la familia y las libertades, misma que salió desde Plaza de Toros con dirección a la Alameda Hidalgo. (DQ, N, EUQ, ADN)

PIDEN A LÍDERES RELIGIOSOS FRENAR CAMPAÑA VS DERECHOS DE COMUNIDAD LGBT

Diversas organizaciones civiles defensoras de los derechos humanos en Querétaro hicieron un posicionamiento entorno al movimiento que se opone a que las mujeres accedan al derecho de decidir sobre sus propios cuerpos y al de las personas de la diversidad sexual a contar con ciertos derechos civiles. Pidieron a líderes religiosos detener las campañas que vayan en contra de estos derechos reconocidos por organizaciones internacionales. (EUQ, Q)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Queretanos participan en la Asamblea del PAN. Ayer durante la Asamblea Nacional Ordinaria número 24 que se realizó en el marco del 80 aniversario de la fundación del PAN, nos cuentan que los senadores queretanos Mauricio Kuri y Guadalupe Murguía ocuparon espacios destacados en la llamada línea de honor. Recordemos que don Mauricio es el coordinador de los senadores panistas, mientras que doña Lupita es vicepresidenta de la Mesa Directiva en el Senado. Ambos, hoy en día, son mencionados en las columnas políticas como posibles candidatos para el 2021, Kuri en la carrera por la gubernatura y Murguía para la presidencia municipal capitalina. Huyen de las declaraciones a la prensa. Nos dicen que ayer la diputada local Elsa Méndez dejó rápidamente la concentración que se hizo tras la marcha del Frente Nacional por la Familia frente a la Alameda. La polémica legisladora, nos cuentan, sólo se tomó algunas fotografías con sus seguidores y dejó rápidamente el mítin, sin dar tiempo a los representantes de los medios de comunicación de entrevistarla. Esa, nos comentan, fue la tónica de los organizadores, pues otro de los oradores cuando se le quiso entrevistar puso como excusa que lo requerían para la foto oficial. (EUQ 2)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

DOMINGO 22 DE SEPTIEMBRE DE 2019

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

**SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL**